



Desviación MBD (noviembre 2018 – enero 2021) Por Mercado Ilícito de Combustible



El volumen total de empaque del día 25 de enero fué de 12.6 MB, corresponde al inicio de operación de los Poliductos : Tula - Salamanca. Con los empaques de este día operativo, el promedio del mes de enero subió de 8.0 a 8.3 MBD.

El promedio día/mes del reporte emitido por el SITRAC, refleja el promedio mensual de la operación diaria en esta gráfica.

Nota 1: En promedio el 6.0 MBD corresponde a la pérdida por empaques y el 1.9 MBD a los Ductos en operación.

Volumenes de empaque acumulados en el mes de enero :

- Tula – Azcapotzalco 16" : 63,770 bls.
- Satélite – Gómez 10 : 21,671 bls
- Satélite – Monclova : 19,509 bls.
- Madero – Cadereyta : 13,774 bls.
- Tula – Salamanca : 14,318 bls.
- Tuxpan – Tula : 6,775 bls.

Tula – Salamanca : 11:30 horas inició operación, empacó 14,318 MB. 16:44 suspendió por atención a TCNH km 44+064. Se depresionó 2.2 MB. 02:30 horas reanudó operación, empacó 4.3 MB. Este sistema estuvo suspendido desde el pasado 14 de enero, por lo que el volumen de empaque se repartira entre los dias que estuvo fuera de operación.